

6 月学校再開に向けて

緊急事態宣言が延長され、引き続き外出自粛要請が出されています。福島市内では、新たな感染者数の増加はなく落ち着いてきている印象です。

福島市教育委員会より、6月からの学校再開に向けて段階的に登校日を設定して準備を進めるよう指示がありました。分散登校とするために変則的な登校となりますが、ご理解とご協力をお願いします。新型コロナウイルスは、決して押さえ込まれたわけではなく、今後も予断を許さない状況ですが、子どもたちの運動不足を含めた健康面や学習面を考え可能な限り対応していきたいとの判断です。

臨時休業中の登校日は、基本的には授業日ではなく出欠はありませんが、長期の休業から学校生活リズムを取り戻すための大切な準備期間と考えております。ご家庭で



も通常の授業日と同じように考えて対応をお願いいたします。「朝起きられない」「行きたくない」「欠席にならないから行かない」等我が子の登校に対する心配がある場合には、早めにご相談ください。単なるわがままなのか、不登校状態なのか見極めて対応する必要があります。なお、感染に対する不安等で登校させない場合にも連絡をお願いいたします。

長期休業の足跡を残す・つなぐ

新学期早々の休業で薄くなっている、子どもたち同士や先生とのつながり確かめ合い、6月からの新しい学級生活によるこびを感じてもらいたいと、先生方はいろいろな工夫を考えています。これからの5回～7回の登校日を利用して、学年ごとの趣向を凝らした取り組みを準備中です。どうぞお楽しみに。

また、休業中のプリント類が結構な量になっています。“新型コロナ臨時休業”中にがんばった証として、特別にファイルを用意して累積し、記録？（日本の教育が始まって以来、歴史に残る事態です）として残しておけるようにしたいと考えています。

プール清掃に協力してくださるボランティアを募集します

今年も、水泳のシーズンがやってきます。例年 PTA 役員及び教養・環境部の皆さんにご協力をいただき、プール清掃を実施してきました。しかし、今年は PTA 総会が実施できず、PTA 組織が決定していないことから、ボランティアを募らせていただくことにしました。急なお願いですが、可能な方は学校までご連絡をお願いいたします。

日時：5月19日（火）午後1：00～3：40ころ

5分前までに、プールに集合してください。

雨天の場合は、順延とします。

※ 別紙プリントの申込用紙をお届けください。



平成30年度プール清掃の様子→